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文件 CACRC 23/2020號 

 

有關支援精神病復康者的提問 

 

 

   方龍飛議員通知本會，在 2020 年 5 月 4 日舉行的社區事務

及文化康樂委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“ 小時候，本人聽過「中途宿舍」一詞，是為精神

病康復者準備重返社區而設的中轉站，但時至今天，

這個名詞仿佛已不復存在。 

 

        在逸東邨，每日總會看見一些疑似精神病康復者

無所事事的在邨內流連，輕則自言自語、大聲疾呼或

駡人，重則輕生！就此，本人誠邀衞生署、房屋署及

社會福利署派員出席會議，就以下提問作出回應： 

 

1. 現時是否已沒有中途宿舍？ 

 

2. 會否有部門跟進康復者重返社區後的適應問

題？ 

 

3. 政府如何協助康復者重返社區後過正常生

活？  ” 
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